



## **Pourquoi les poules préfèrent être élevées en batterie ?**

**Humour / Conférence spectaculaire**

La saison culturelle de Val'Eyrieux se lance dans l'été avec deux spectacles de la Cie La Martingale qui nous vient des Deux-Sèvres. Le premier, au Cheylard, est une fantaisie créée en 2014 et saluée par la critique (TTT dans Télérama) qui prend la forme d'une conférence spectaculaire de et avec Jérôme Rouger.

Mais pourquoi donc les poules ressentent-elles le besoin de se coller les unes aux autres, dans des conditions qui paraissent pourtant peu enviables ?

Le professeur Rouger, directeur de l'école d'agriculture ambulante, aborde lors de cette conférence les questions des droits de la poule et des conditions de vie de l'oeuf. Entre informations scientifiques et propos plus discutables, poule mouillée et chair de poule, cette pseudo conférence investit à la fois le champ de l'absurde et de la métaphysique pour refléter par un regard aigu et décalé des problématiques très actuelles...

En spécialiste des allocutions détournées, Jérôme Rouger nous offre un discours d'une drôlerie sans faille, une façon fine et joyeuse de nous interroger sur notre propre condition !

NB : En fin de séance, si le niveau des élèves le permet, il tentera de résoudre le paradoxe de l'oeuf et de la poule.

**Mardi 28 juin au Cheylard, Salle de La Chapelle à 20h30**

A partir de 12 ans. Tarifs : 5 €, gratuit pour les moins de 16 ans.

Renseignements sur [www.valeyrieux.fr](http://www.valeyrieux.fr) ou à l'Office de tourisme Val'Eyrieux au Cheylard au 04 75 29 18 71